



Le 27 septembre 2018

INFO PRESSE... INFO PRESSE... INFO PRESSE...

Restrictions de circulation sur la RN59 entre Moncel-les-Lunéville et St Clément

Travaux de réhabilitation des aires de repos de Moncel-les-Lunéville

Dans le cadre de l'opération de réhabilitation des aires de repos de Moncel-les-Lunéville, les travaux de construction de l'aire de repos nord débutent le 01 octobre 2018 et se terminent au printemps 2019.

Sous réserve des aléas climatiques et techniques, ce chantier donnera lieu aux mesures de circulation suivantes :

- du 1er octobre au 23 novembre 2018 : fermeture de la bretelle d'entrée de la RN59 depuis le giratoire de la RD590 localisé en face des « Meubles Lagrange ». Les usagers devront emprunter la RD 590 depuis le giratoire « Meubles Lagrange » en direction de Betaigne pour rejoindre l'échangeur de la RN 59 en direction de Lunéville.
- du 23 novembre au 28 février 2019 : la vitesse de la bretelle d'entrée de la RN59 sera limité à 50 km/h.
- pendant la durée des travaux, l'accès au commerce « Meubles Lagrange » est conservé.
- La circulation est interdite sur la voie communale reliant la ferme du Mississippi à la commune de Moncel-les-Lunéville (sauf ayants droits).

La Direction Régionale de l'Environnement, de l'Aménagement et du Logement Grand Est remercie par avance les automobilistes de leur compréhension pour la gêne occasionnée par ces travaux et leur recommande la plus grande prudence, afin d'assurer leur propre sécurité et celle des agents travaillant sur le chantier.

Contact Presse : DREAL Grand Est - mission communication :
communication.dreal-acal@developpement-durable.gouv.fr

- Nous vous remercions de bien vouloir diffuser ces informations -